

第4号 6月29日

<「真」とは、いつどんなときにも変わることのない、正しい物事の筋道という意味があります>

#### 7月・8月の予定



1日(水) 期末テスト ~3日(金)

3日(金) 腎臓検診④

9日(木) とちぎっ子テスト

(4月実施予定だったもの)

10日(金) B日課 専門委員会 学校集金日

22日(水) 腎臓検診⑤

28日(火) 大掃除

30日(木) 大掃除・ワックスがけ

31日(金) 終業式(給食あり)



部活動終了18:00

完全下校18:15

#### <8月>

1日(土)夏期休業 ~8月16日(日)

17日(月)始業式(給食あり)







#### <1か月が過ぎて・・・>

学校が再開されて1か月が過ぎました。6月当初の子どもたちは、生活習慣が変化したことでさすがに疲れを感じていた様子でしたが、後半には徐々に通常通りの生活に慣れてきて、友達と元気にはしゃぎ回る姿も目立つようになってきています。朝昇降口での様子を見ていても、登校時間の10分前にはほとんどの子たちが昇降口を通過できている状態で、「さすがだな」と感心しているところです。ソーシャルディスタンスやマスクの着用等、窮屈に感

じる部分はあると思いますが、今後もコロナウイルス感染防止の動きをしっかりと心がけながら安全に生活することができるよう、指導していきたいと思います。

担任との教育相談が終わり、学習や友達関係においての不安や悩みを話すことができた子もいました。1学期

はあと1か月ですが、何事も前向きにとらえ、新たな自分をつくりながら精神面でも少しずつ成長していけるよう支援していきたいと思います。保護者の皆様におかれましても、何か不安なことや心配事などがありましたら、いつでもご相談いただければと思います。よろしくお願いいたします。





### とちぎっ子テストを行います

4月中旬に実施される予定だった「とちぎっ子テスト」を、7月9日(木)に行います。 県が実施するもので、1年生の時の学習内容から出題される5教科テストとなります。期末 テストの次の週となりますが、目標を決めて気を抜くことなく復習を行い、努力を続けてほ しいと思います。

# 職場体験学習中止の連絡



9月15日(火)と16日(水)に予定されていた職場体験学習が、コロナウィルス感染防止の観点から中止となりました。1年生の後半から総合学習の時間に、ふるさと学習や職業について考える学習等で準備を進めてきたため、子どもたちの中には活動を楽しみにしていた子もいると思いますが、何よりも子どもたち、そして地域の人たちの命や安全を最優先に考えての決定となりました。ご了承ください。代替として職業学習及び校外学習を検討中です。詳細は後日お知らせいたします。

#### 靴下の確認をお願いします



昨年度よりも体格が大きくなったこともあると思いますが、最近、靴下の丈が短い生徒が目立つようになってきました。その都度声をかけて指導しているところです。生徒心得として、『<u>靴下は、くるぶしが完全にかくれる長さとする</u>』となっています。細かいことかもしれませんが、ご家庭でお子さまの靴下の長さを確認していただければと思います。よろしくお願いいたします。





# くあるニュース記事から〉

インターネットの教育関係のニュースに下記のような内容の記事が載っていました。

失われた3か月間で遅れた教育内容(知識)の埋め合わせを重視するあまり、「学校教育の本当の目的」を見失ってしまわないように気を付けないといけない。学校教育は、確かに第一に子どもたちが一生を生きていく上で役に立つ知識や技術を教えることが目的ですが、それとともに、集団生活を通して社会の常識や人間関係の形成の仕方、つまり社会性、また、人としての在り方や生き方、つまり人格を形成することを助けることも、重要な目的である。

今、このような状況の中で、各学校現場は、この3か月以上授業ができなかったために失われた知識の補填を、教育の中心として走り始めています。しかし、これだけに偏ることは危険なことです。人生は長い。失われた知識の補填は、その人生の中でいくらでも取り戻すことができます。しかし、そこで子どもたちが、身に付けるはずだった社会性や人格形成については、学校が始まった今、まさにこれから学校で日々学んでいくことです。私は、知識主体、つまり授業中心の学校運営の中で、そのゆとりのなさからそれが失われてしまうことを危惧しています。



様々なご意見はあると思いますが、学習面に加え、子どもたちの 心の成長のためにも学校はあります。教育相談において、学習面 以外の悩みや不安を打ちあける子も多くいました。学校では様々な活動を通して、卒業後、どんな場所でも力強く生きていくことができる「生きる力」を育んでいけるよう、指導、助言、支援等を行っていきます。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。





5種目を数日に分けて行い、順位の合計点数で王者のクラスを決定します。体育祭で行うはずだった種目も、密にならないような工夫をしながら行う予定です。実施は下記のような予定となります。計画から運営まで行っていく体育集会委員のメンバーに、意気込みや目標を語ってもらいました。

実施日	実施種目
7/8	・個人走「天国と地獄」(校庭)
(水)	
7/17	<ul><li>・ドッヂボール(体育館)</li></ul>
(金)	
9月中	・8の字長縄跳び(両種目校庭)
	<ul><li>・学年団体種目(内容は体育集会委</li></ul>
	員で思考中)
10/20	・オールスターリレー
(火)	(クラス対抗全員リレー)
南斗祭	<ul><li>選抜リレー(1~3年生合同です。</li></ul>
	得点には入りません)

体育集会	一言意気込み・目標
委員	
岩出 心	クラスみんなで協力し、総合優勝します!
久我涼介	みんなが楽しめるように企画したいです!
塚原美尋	全員が楽しくできるように、中心となってやりたいと思います!
青木幸穂	全員が楽しめるスポレク大会にできるよう頑張ります!
佐藤恭靖	みんなが楽しくできるように、しっかりまとめて成功させます!
西山駿平	行事が成功できるように、まとめていきます!
大島美空	クラスが優勝できるように頑張ります!
笠原 匠	みんながわいわいできるような、楽しいスポレクにしたい!
松本堅史朗	クラスのみんなが楽しめるよう頑張ります!

※ 保護者の方の見学希望についてですが、7月中については、各ご家庭保護者1名のみで、校庭で密にならないようにしての見学を可といたします。お車でお越しの方は、文化会館東側の駐車場へ駐車をお願いいたします。体育館での見学はご遠慮ください。9月以降については後日またご連絡いたします。